

## Saumur. La Scoope accueille une formation BAFA



Les vacances de la Toussaint furent riches en expérience pour une trentaine de jeunes. Ils ont suivi la première étape du brevet d'animateur au sein des locaux de la Scoope à Saumur.

En association avec l'Afocale, un organisme de formation aux métiers de l'animation, la Scoope a accueilli dans ses locaux du Chemin vert, 32 stagiaires préparant le BAFA, lors des vacances de la Toussaint. Ils ont participé à la première étape de formation générale en découvrant les facettes du rôle d'animateur : préparer des activités et les tester, travailler en équipe, comprendre les responsabilités d'un tel métier.

D'ailleurs six jeunes de la Scoope se sont engagés dans cette formation bénéficiant d'une prise en charge dans le cadre du contrat de ville. Depuis le 14 octobre 2022, il est possible de passer son BAFA dès 16 ans. Pour Ludvina, une jeune Saumuroise : 16 ans, cela ne change rien. Tout dépend de ta maturité, mais je peux comprendre que cela fasse peur aux directeurs, alors qu'Athina encourage : Tu as 16 ans, fonce si ça te plaît, ça va t'occuper, te faire sortir, rencontrer plein de monde et te faire de l'argent de poche en plus !.

À noter également l'intervention des directeurs des différentes structures jeunesse du réseau Saumurois, dans le projet de les accueillir pour leur stage pratique.